
Deliberazione di Consiglio Comunale

Argomento iscritto al n. dell'ordine del giorno della seduta del 27 t7 t 2016

L'anno duemilasedici , il giorno 2-7-....... det mese di ........,.....1u9tio.....,........, ale o]€ ..........l_6.16-......

nella sala delle adunanze Consiliari, previo eaaurimento delle formalità prescritte dal yigente Regolamento del

Consiglio Comunale, si è riunito il CONSIGLIO COMUNALE in via ordinaria in adunanza ...p1t99.1i9..9...

di .................P_ti!I!9..-..-........... convocazione, sotto la Presidenze del Sig.

con l'assistenza del Segretario Generale Dott.

Aw. Fabrizio Ferrante

Carlo Casalino

All'inizio dell'argomento in oggetto alle ore 18,18 risultano pr€senti o assenti i Consiglieri Comunali come

appresso indicati :

l8l lolomeo Tiziana x

l9) Lovecchio Pietro x

20) Loconte Giovenni x
2l) Capone Luciana x

22) Laurora Francesco x
23) Briguglio Oomenico x

24) Cirillo Luigl x
25) Lop6 Michele x
26) Di Lemia Luisa x

27) Merra Ratfaella x

28) Lapi Nicola x

29) Conado Giuseppe x

30) De Toma Pasquele x

31) Lima Raimondo x

32) Procacci Cataldo x

33) Cinquepalmi Maria Grazia x

COPIA

Città di Trani
Medaglia d'Argento al Merito Civile

PROVINCIA B f

Oggetto:
Approvazione verbali sedute precedenti.

N. 42 del Reg.

Data: 27 l7 t2016

Asa€rìfa

1) Bottaro Amedeo x

2) Florio Antonio x

3) Papagni Antonella x

4) Laurora Carlo x

5) Tomasicchio Emanuele x

6) Fenante Fabrizio x

7) Laurora Tommaso x
8) Avantrrio Carlo x
9l Cormio Patrizia x

10) MarinaÌo Giacomo x
111 De Laurentis Domenico x

12) Ventura Nicola x

13) Nenna Marina x
14) Amoruso Leo x
15) Barresi Anna Maria x
16) Di Tondo Diego x
'tz) Zitoli Francesca x

Totale pr€senti n. Totale assenti n.



ll Presidente presenta al Consiglio Comunale la proposta a firma del Sindaco Avr,.
Amedeo Bottaro. munita del prescritto parere tecnico-amministrativo della Dirigente all'Area
Affari Generali, Istituzionali e Sen'izi alla Persona.dott.ssa Caterina Navach iscritta al p. 1

dell'ordine del giomo. avente per oggetto: " Approvazione verbali sedute precedenti", che viene
depositata agli atti del Consiglio. unitamente ai processi verbali di seguito richiamati.

Quindi riferisce che ai sensi dell'art.6,{ del regolamento di Consiglio Comunale, si deve
procedere alJ'approvazione dei processi verbali della seduta precedente tenutesi in data 3l marzo
2016-l maggio20l6-23 maggio2016 (dan.23 a n.35 ).

ll Presidente chiede. pertanto, ai Consiglieri se vi siano osservazioni sui detti verbali come
depositati agli atti. intendendo gli stessi appro\rari all'unanimità se nessuno si pronuncia.

Inten'iene il Cons, De Toma,al quale replicano il Presidente ed il Segretario Generalet
infine inten iene il Cons. De Toma per dichiarazione di voto: come da allesata resocontazione
dattiloscritta.

Quindi il Presidente. pone in votazione la proposta di deliberazione agli atti per appello
nominale.

La votazione riporta il seguente risullato:

Presenti: 25

Assenti: 8 ( Florio. Laurora T., Ventura, Nenna. Barresi. Merra. Lapi,Conado)

Voti Favorevoli: 17 ( Bottaro,Laurora C.,Ierrante.Avantario. Cormio, Marinaro, Amoruso,Di
Tondo. Zitoli.Tclomeo. Lovecchio. Loconte. Capone. Laurora F.. Briguglio
Cirillo. Lops)

Astenuti: 8 ( Papagni. Tomasicchio. De laurentis" Di lemia, De Toma, Lima. Procacci,
Cinquepalmi)

La proposta di deliberazione viene dichiarata apprrovata.

Pertanto.

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTO i verbalj delle sedute di Consiglio Comunale del 3l marzo 2016- 4 maggio 2016-
23 maggio 2016 depositati agli atti;

PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione di che trattasi .è stato formulato il parere
favorevofe dì regolarita tecnica in atti, prescritto dall'art.49 del DPR n.267 /2Q00, espresso dal
Dirigenle dell' Area Affari Generali. Istituzionali e Sen izi alla persona. dott.ssa Caterina Navach in
data 17.6.2016:

UDITO gli interventi di cui allegata resoconlazione dartiloscritta:



Con il risultato della votazione così come innanzi accertato e proclamato dal Presidente:

DELIBERA

- APPROVARE i verbali delle precedenti sedute di Consiglio Comrinale del 3l marzo
2016- 4 maggio 2016-23 maggio 2016, depositati agli atri dal n.23 al n.i5, come di seguito
indicati:

- Verbali Seduta 3l marzo 2016 ( dal n. 23 al n.25)
- Verbali Seduta 4 maggio 20!6 ( " n.26 al n,21)
- Verbali Seduta 23 maggio 2016 ( * n.28 al n.35)

Viene dato atto che al termine del presente verbale, rientra in aula la Cons.Merra, per cui i
presenti passano da25 a26.

Ap/



Consielio Comunale di Trani
27 lug)ro 2O16

PUNTO N. I ALL'O,D.G,: "APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE PRECEDENTI
(31.03.20r6 - 04.05.201ó - 23.0s.2016)".

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, possiamo mettere direttamente... Consiglieri, prendere i propri posti perché sennò non
riesco a contare. Allora: Bottaro. ..

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Su cosa? Che cos'è?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERÌ.ANTE FABRIZIO - Presidente

Sui verbali precedenti?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Nr 43 De Toma per intervento.

DE TOM.A. PASqUAfE - Consigliere Cornunale
Grazie. Sindaco, Assessori, colleghi Consiglieri, allora, in riferimento a questo noi oggi abbiamo
come proposta I'approvazione di verbali sedute precedenti fra le quali quella del 3l marzo. C'è

una questione che io. . . chiedo scusa, ..

INTXRVENTO
(fuori microfono)

DE TOMA PASqUAIJ - Consigliere Comunale

C'è una situazione che io, diciamo, sollevato a seguito, con una mia nota, datata al 4 aprile, al
Prefetto della Provincia Barletta-Andria-Trani al Sindaco, al Presidente del Consigìio, al
Presidente del Consiglio settore generale de1 Comune di Trani, alla quale praticamente non ho
avuto una risposta chiara, siamo rimasti appesi, cioè ci ha lasciato a metà. Specialmente lei
Presidente ha al"uto questa nota direttamente, a me per conoscenza, con data protocollo uscita il
13 dalla BAT, dalla Prefenura della BAT, ma non c'è stata consequenziaÌità. Non gliela leggo

perché sicuramente lei conosce bene. Però quello che mi fa specie è... diciamo, io devo
evidenziare, chiedere chiarimenti al Segretario Generale su questo. Le ricordo ciò che è successo.

Io c'ho qui il verbale del prolvedimento adottato ed io chiedevo in quell'occasione...
innanzitutto l'emendamento non era mio ma della Quinta Commissione consiliare. Io chiedevo a

norma di regolamento, come richiama il comma 9 dell'an. 57, che I'approvazione di un
emendamento che implica un aumento di spese o una diminuzione di entrata, comporta al rinvio
della valutazione della proposta ad altra seduta per acquisire agli atti I'attestazione relativa alla
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copertura finanziaria da parte del dirigente comperente. Il Segretario Generale... io chiedo
yernmente e sinceramente un chiarimento. Segretario, lei mi risponde, mi richiamo, è inutile che
leggo la nota sennò. .. non voglio tediarla, lei la conosce bene e l'ha scritta lei. Mi dice che pare...
dalla lettura della norma emerge che la disciplina regolamentare in materia di emendamenti non
brilla per chiarezza. Lei mi dice: 'Infani pare evidente che il problema del rinvio della decisione
si pone a valle dell'eventuale approvazione dell'emendamento". Vuole cioè dirsi, qui dini, che il
regolamento richiede che il parere della regolarità tecnica venga espresso sulla proposta di
deliberazione dopo che questa sia smta già modificata. Allora, io le chiedo: perché quando fu
eccepito dal Consigliere Laurora la mancanza dell'emendamento lei non ce I'ha... almeno, lei
Presidente, non ce I'ha fatto votare sentito il Segretario Generale,

I'ERIANTT FAIRIZIO - Presidente
Noi siamo.. . in questa sede dobbiamo approvare quello che è stato verbalizzato. Okay. Mo' non si
può andare.. .

INTERVENTO
({uori mícrofono)

I'ERMNTX IABRIZIO - Presiclente

Assessore Di Gregorio?

INTERVENTO
(fuori nicrofono)

FERRr{NTE FABRIZIO - Presidente
Sì, ma io non... Si, no, no, è nel contenuto. Noi non possiamo scendere nel contenuto. Tra I'altro
a quelle note c'è stata una dsposta, un carteggio con la Prefettura- C'è stata-,.

INTERVENTO
(fuori micrafono)

F:ERRr{NTE FABRIZIO - Presidente

C'è stata. . . c'è stata.. . sì, c'è stata. Se urole sono a disposizione.. .

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, è la Prefe$ura che rni ha chiesto ed io ho risposto alla Prefettura.

INTTRVENTO
({uori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Sì, ma non possiamo entrare di nuovo nel contenuto di una delibera di cui dobbiamo approvare

solo il verbale.
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Consiglio Comunale di Trani
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FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Chiarimenti su cosa?

INTTRVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, se lei... allora, I'approvazione verbali sedute precedenti, lo ricordo a me stesso, allora, se

per esempio lei ha votato favorevole e invece era contrario allora si può rettificare questa cosa,

ma non è che possiamo stare a scendere nuovamente nel contenuto delle delibere! Tra I'altro la
questione, lei era assente, è stata valutata anche in conferenza dei capigruppo quindi..,

INTERVENTO
(frtori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, Consigliè.. .

INTERVENTO
(fuoi microfono)

FERRANTE FAIRIZIO - Presidente
Sì, ma lei sta entrando nel contenuto delle delibere già appro.vate! Cioè, non può entrare.

INTERVENTO
(fuori micrcfono)

FERRANTE IABRIZIO - Presidente
Okay.

INTER\TENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Ma noi stiamo facendo.,, I'approvazione dei verbali è cosa diversa dall'approvazione delle
delibere. Sono due cose diverse.

INTERVENTO
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Consiglio Comunale di Trani
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(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Precidente
E non può entrare nel merito.

INTERVENTO
(frrcrí microfono)

FERRANTE I'ABRIZIO - Presidente
Sì, non può entrare nel rnerito. [.ei deve fare una seconda discussione della proposta di.. .

INTER\IENTO
(fuori mícrofono)

FERRANTE FA-BRIZIO - Presidente
No, non posso fare, Lei mi deve solamente dire se ha votato in maniera diversa da quella che è
stata verbalizzata, se c'è stato un errore formale e lo correggiamo, ma lei non può nuovamente
discutere di una delibera che è stata già approvata. Ma che stiamo scherzando! Allora, andiamo
avantÍ.

INTERVENTO
(friori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, no, no, lo dico io che andiamo ayanti va bene? Andiamo avanti. Prego.

INTERVENTO
(frrcri microfono)

I'ERÎANTE IABRIZIO - Presiilente
Sì asterrà? Voterà contro? Io devo mettere in votazione.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presiderrte

Io. .. lei. ..

INTERYENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Lei non deve gridare innanzitutto perché deve avere rispetto del Consiglio Comunale, È inutile
che grida, non è che se grida ha ragione!

INTTRVENTO
(fuoi microfono)

TràscrizioDea cura di LtvE srl - vú Forna.e Vorandi, 18 - Padova - TèL +39 049/ós8599 - Fax +39 049 8784380 - live.srl@lcgalmiil.iE



1ry1c. u9 99*]"31: di 
1,',111

27 llglio 2O16

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Io sono il Presidente, non sono Fabrizio, okav?

INTERVENTO
(fuon microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Non le sto negando la possibiìità di parlare.

INÎERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presiderrte

Sì, posiamo chiedere anche I'intervento dell'ONU. ll problema, il problema è che lei non può,
non può entrare. ..

INTERVENTO
lfuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Non può entrare nel merito di una delibera per la quale
approvando il verbale.

INTERVENTO
({uori microfono)

o88r noi stiamo semplicemente

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Non può rientrare.,. non può entrare nel merito nuovamente della delibera già votata da questo
Consiglio.

INTERVm\iTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Si Consigliere, non gridi, sennò posso gridare piir di lei. Va bene? Non gridi e non assuma questo

atteggiamento irrispettoso nei miei confronti e del Consiglio.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERR.ANTE FABRIZIO - Presidente
S'r, adesso te lo dice anche il Segretario.

INTERVENTO
(fuori microfono)

CASAIJNO CARLO - Segretario Generale
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Sicuramente i chiarimenti dei Consiglieri sono rneritevoli di atteruione però devo purùoppo
ribadire che il Presidente coglie nel segno quando dice che un'approvazione di verbale seduta
precedente non si può minimamente riprendere alcuna fase del procedimento che si era concluso
con la votazione. In questa fase occorre soltanto rettificare, dove ci sia ìl caso, eventuali errori o
lacune nel verbale che nel verbale è diverso dalla decisione adottata. Nel concreto c'è stato già...

INTERVENTO
(fuori microfono)

CASALINO CARLO - Segretario Generale
SÌ, ma...

FERR.ÀNTE I'A.BRIZIO - Presidente
Vabbe', possiamo dare al'anti?

CASALINO CARLO - Segretario Generale

Ma leggetela su votazione è la rettifica o meno del verbaìe.

INTTRWNTO
(fuori mícrofono)

CASAfINO CARIO - Segretario Generale
Sì.

INTERVENTO
(fuoi mícrofono)

CASTq.LINO CARLO - Segretario Generale
Ma il chiarimento sulla legittimità della mancata approvazione dell'emendamento, che fu oggetto

già della decisione o sul fatto che non riponi quel verbale l'iter, diciamo, segurto, il contenuto
della decisione? In questa sede, il Consiglio Comunale, non può riprendere...

INTERVENTO
(rtnri microfono)

CASAIJNO CARLO - Segretario Generale

Sì. In questa sede, il Consiglio Comulale, non può riprendere in aìcun modo il contenuto della

decisione, può soltanto riprendere o rettificare se il r-erbale riporti, piu o meno, fedelmente I'iter
della deliberazione, del procedimento. Rispetto alla questione in generale, in linea generale, degli
emendamenti e la possibilità di presentare in corso di seduta anziché due giorni precedentemente
come recita qui l'art. 28 o 24 dello stesso regolamento che va in palese conuaddizione con gli
ulteriori articoli che consentirebbero la presentazione in corso di seduta, senza pareri, laddove

approvati senza illustrare parere dowebbero comportare il rinvio insomma. Questo è tutta
un'altra tematica rispetto a quello che in questo momento sta impegnando il Consiglio Comunale.

FERRÀNTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Segretario, allora...
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IERR.ANTE IABRIZIO - Presidente
Noi dobbiamo votare. Consigliè, lei in questo momenro sta semplicemente impedendo al
Consiglio Comlnale di andare avanti sui verbali, sui verbali.

INTERVENTO
(rttori mÌcrofono)

FERRANTE FABRIZIO - Presiclente

Dichiarazioni di voto sul verbale?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Dichiarazione sul verbale. A-llora, dichiarazione... penso che non sia mai accaduto nella storia di
questo Consiglio Comunale. Dichiarazione di voto sul verbale. Che numero ha, 43?

DX TOMA PASQUALE - Consigliere Comunale
Allora, alla luce di quanto mi ha detto il Segretario, io percepisco che oggi, Segretario, mi sta

dicendo che non posso avere chiarimenti su quello che il sottoscritto ha chiesto alla Prefemrra
sulla regolarità di quello che è accaduto in Consiglio Comunale in data 31 marzo, atteso che dalle
carte che si evincono, che io continuerò a trasmettere adesso in Prefettura e anche altri organi,
purtroppo devo farlo. Sulla nota il Segretario mi dice una cosa diversa da quello che è stato il
parere dato del Presidente duralte i lavori consiglieri. E una cosa esattamente contraria. Poi la
faccio vedere diciamo... e quìndi io non posso approvare il verbale del 3l marzo perché
palesemente viziato da una, diciamo, mancanza di rispetto del regolamento. O in un caso o
nell'altro, cioè vengono dette due cose diverse, una in questa nota e una, quello che è stato il
parere, dato dal Seg'etario al Presidente, per il quale 1ui non ha messo in l-otazione
l'ernendamento. Poi ve lo faccio spassionatamente vedere e quindi io sono impossibilitato...

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere.

DE TOMA PASqUALE - Consigliere Comunale
Ou, sto votandol Non posso, non posso votare I'approvazione del verbale del 31 marzo perché

comprende la votazione di questo prorwedimento che, secondo me, è viziato e del quaìe farò
ancora,.. pregando il Presidente di rispondermi perché lei non mi ha risposto. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, mettiamc in votazione il prowedimento verbali sedute precedenti. Allora:

BOTTARO AMEDEO
FLORIO ANTONIO

FAVOREVOLE
ASSENTE
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PAPAGNI ANTONELLA
LAUROR{, CARLO
TOMMASICCHIO EMANUELE
FERRANTE FABRIZ]O
T"{URORATOMMASO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
NLA.RINARO GIACOMO
DE LAURENTIS DOMENICO
VENTLIRAMCOLA,
NENNAMARINA
AMORUSO LEO

BARRESI ANI\'A MARTA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA,

TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTEGIOVANM
CAPONE LUCIANA
I-A,URORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRARAFFAELLA
L,{PI MCOLA
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA P,{SQUALE
LIMA RA.IMONDO
PROCACCI CATALDO
CINqTIEPALMI MARIA GRAZIA

ASTENUTA
FAVOREVOLE
ASTENUTO
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASTENUTO

ASSENTE

ASSENTE

FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVORIVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVORIVOLE
ASTENUTA
ASSENTE

ASSE}JTE

ASSE}ITE
ASTENUTO
ASTENUTO

ASTENUTO
ASTENUTO

i7 favorevoli e I astenuti. Passiamo al successivo punto all'ordine del giorno.
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DELIBERA N. 42 DEL 27 17 12016

ll presente verbale è stato approvato e sottoscritto nei modi di legge.

IL SEGRETARIO GENEMLE

F.to Dott. Carlo Casalino

IL PRESIDENTE

7.to Aw. Fabrizio Ferrante

N"

IL
--?À ?-&.* *0","

SEGRETARIO GENERALE

che la presente deliberazione:

è affissa all'albo Pretorio dal

ATTESTA

i I Att tct0

per 15 giomi consecutivi come prescritto dall'art. 124, l. comma, del T.U.E.L. approvato
col D.Lgs. f 8.8.2000, n.267.

Trani, 1il ;úL

è stata dichiarata immediatamente esequibile:

è divenula eseculiva il

Tranì,

d 2 5 A$s,rus

(art. 134 c4mma 4 del D.tgs. 26? 1e-8.2000)

decorsi 10 giomi datta púbbticazione;
(art. 134 comma 3 delD.tgs.262 1e.B.20OO)

IL SEGRETARIO GENERALE

Cado Casalino

1i';; Il^,

ll Segretario, visti gli atti d,ufficio,

che Ia presente deliberazione:

tr
n

ATTESTA

Copia conforme ad uso amministrativo.

Trani, *---t 1-Arit'310-.-


